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�VIOLENCE�      
 
Cher lecteur  
La violence est un des majeurs 
problèmes de nos temps et ce que 
nous reconnaissons comme violence 
n’est en fait que la pointe de 
l’iceberg. Il y a des violences 
invisibles, intimes, cachées de la 
lumière, qui sévissent et qui font des 
victimes par millions. Nous avons 
une image de la violence qui est 
ancrée dans nos entendements qui lie 
la compréhension de la violence à des 
actes brutaux, des cris dominants, des 
gestes qui blessent, des tueries, des 
attentats à la bombe… 
Pourtant, la violence commence 
ailleurs, insidieusement et 
silencieusement avant  qu’elle ne 
grandisse et devienne rugissante, bien 
visible et audible. Nous sommes 
parfois capables de reconnaître cette 
« petite » violence chez autrui, 
puisqu’elle nous touche plus ou 
moins, mais nous ne la voyons pas si 
elle est de nous-mêmes. 
Allez avec votre voiture d’un endroit 
à l’autre, très tôt le matin, vers votre 
travail par exemple, en milieu de 
semaine. Avez-vous remarqué le 
comportement de certains 

conducteurs ? Avez-vous remarqué 
votre comportement dans la réaction 
que vous avez quand on vous a fait 
une « crasse » ? La réaction suscitée 
par une violence gratuitement subie 
est souvent une violence de votre 
part. La violence de l’autre est perçue 
comme une monstruosité, pendant 
que nous considérons nôtre propre 
violence de réaction comme 
« justifiée », puisque c’est l’autre qui 
a commencé.  
Des noms d’oiseau sont criés à 
l’encontre de l’autre par vous, mais, il 
ne peut vous entendre. Ces mots 
d’injure ne sont perçus que par vous-
mêmes – vous êtes l’émetteur et le 
seul destinataire de ces violences 
verbales. C’est comme une violence 
contre vous-même, à défaut de 
pouvoir faire subir l’autre.  
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Ne vous est-il jamais arrivé au volant 
de votre voiture de souhaiter un 
accident à cet autre pour le laisser 
livré à son destin sans l’aider ? 
(« Qu’il crève ») 
5 kilomètres plus loin vous avez tout 
oublié, et vous n’y pensez plus. Si on 
vous interroge 2 semaines plus tard, 
vous ne vous souvenez plus du tout… 

Banale la violence ? 
Comme j’ai dit d’entrée, ces actions 
et réactions arrivent déjà très tôt le 
matin. On ne peut les mettre sur le 
compte d’une journée harassante et 
fatigante… 
Cherchons chez nous-mêmes, 
demandons-nous d’où nous tenons 
cette capacité de réaction violente 
envers les autres. Laissons de côté le 
fait que ce soit l’autre qui ait 
commencé et demandons-nous d’où 
vient notre propre violence. 
Nous apprenons beaucoup de choses 
dans notre vie, d’une part nous 
apprenons parce que nous avons 
besoin pour avancer dans notre vie où 
parce que nous sommes curieux de 
savoir, d’autre part nous apprenons 
par des influences que nous ne 
contrôlons pas, mais auxquelles nous 
sommes plus ou moins 
volontairement exposés. 

 

Toujours est-il que nous avons du mal 
à contrôler nos réactions suite à une 
violence subie, et nous constatons 
plus ou moins honteusement les 
dégâts qui sont faits par nos réactions.  

 
L’histoire est très simple en fait, on 
veut aller avec sa voiture d’un endroit 
à l’autre, le plus sûrement que 
possible, le plus tranquillement que 
possible mais on n’y parvient pas 
d’aller de cette manière-là, parce que 
la violence l’empêche. Je parle de la 
violence des deux parties, de la 
violence de l’autre et de la nôtre.  J’ai 
aussi sciemment choisi la voiture 
dans cet exemple, parce que la voiture 
dans laquelle nous nous trouvons 
constitue une sorte de sphère 
d’intimité. 
C’est alors que la violence de l’autre 
influe sur mon comportement qui 
devient plus ou moins violent aussi. 
Cela peut aller à des accidents graves 
et je me demande combien de 
personnes meurent chaque année au 
volant de leur voiture parce qu’ils 
sont  violents par réaction. C’est là 
une chose stupide qui rabaisse l’être 
humain en dessous de tout le reste de 
la création. Je dirais que même un 
arbre est plus beau que ce que nous 
rend  ce vilain comportement. 
Ce qu’est à retenir, c’est que nous 
sommes responsables de nos actes. 



3 

 

Le mot acte se trouve dans le mot ré- 
act(e)- ion. Nous sommes responsables 
de nos actes et réactions, parce que 
nous sommes libres d’agir d’une 
manière ou d’une autre. C’est une 
question de choix !  

Comment choisir ? 
Mais alors, comment apprendre à 
choisir correctement? Comment 
apprendre de choisir tout court ? 
Réfléchissez : Combien de choses 
faites-vous dans la journée en 
choisissant vraiment de toute votre 
conscience ? Une ? Deux ?  
Le fait est que nous ne choisissons 
pas, malgré que nous soyons libres de 
le faire. Nous ne sommes pas 
seulement libres de choisir, mais nous 
sommes invités de choisir : 
Deutéronome 30 :14-20- 
14 La loi est tout près de toi, dans ta bouche 
et dans ton cœur, afin que tu puisses l’obéir. 
15 Regarde, j’ai mis aujourd’hui devant 
toi la vie par la justice, la mort par la 
destruction. 
16 Par cela je te commande aujourd’hui : 
aimer Yahweh ton Père, marcher dans 
toutes ses voies, et garder ses lois, ses 
statuts ses ordonnances et ses jugements, 
c’est en faisant cela que tu vivras, que tu 
multiplieras, et que Yahweh ton Père te 
bénira dans le pays où tu vas entrer pour en 
prendre possession. 
17 Mais si ton cœur se détourne et que tu 
n’obéisses pas et que tu te laisses entraîner 
à te soumettre devant des dieux (élohïm) et 
à les servir en les adorant, 
18 je vous déclare aujourd’hui que 
certainement vous périrez ; vous ne 
prolongerez pas vos jours sur la terre où tu 
vas entrer en passant le Yardan, pour en 
prendre possession. 
19 Je prends aujourd’hui à témoins contre 
vous le ciel et la terre : j’ai mis devant toi la 
vie et la mort, la bénédiction et la 
malédiction ; 

Car vous êtes libres de faire votre propre 
choix entre ce qui est juste et mauvais- 
choisis donc la vie, afin que tu vives, toi et 
tes enfants, 
20 Ainsi tu peux aimer Yahweh ton Père, en 
écoutant à sa voix et en l’obéissant. 
Attache-toi à lui ; car c’est lui qui est ta vie. 
Et il prolongera tes jours dans le pays que 
Yahweh a juré de donner à tes pères, 
Abraham, Isaac et Yaaqob.  
Nous voyons que Yahweh met devant 
nous les choses, et que nous avons le 
choix. Il nous dit de choisir la justice, 
et si nous choisissons la justice, il 
nous promet des bénédictions. Il nous 
avertit au même temps que si nous 
choisissons le mal, nous aurons des 
conséquences à porter. Nous sommes 
responsables de nos actes. 
Très tôt dans l’histoire de l’humanité 
des mauvais choix ont été faits. Ces 
choix ont été faits par manque de 
connaissance et à cause de 
l’exposition à des influences 
mauvaises. Ces influences mauvaises 
ont permis le doute, et le doute a 
conduit à cette mauvaise décision. 
Mais, la décision était faite librement 
et la responsabilité d’Adam et d’Eve 
était entière et elle l’est encore de nos 
jours.  

 
Genèse 3 :1-8- 
1 Or le serpent était plus subtil et plus 
astucieux que les autres animaux des 
champs que Yahweh avait faits. Et il dit à la 
femme : Est-ce que Yahweh aurait vraiment 
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dit : Vous ne mangerez pas de tout arbre du 
jardin? 
2 Et la femme disait au serpent : Nous avons 
le droit de manger du fruit des arbres du 
jardin ; 
3 mais du fruit de l’arbre qui est au milieu 
du jardin, Yahweh a dit : Vous n’en 
mangerez pas et vous n’y toucherez pas, ou 
vous mourez. 
4 Et le serpent dit à la femme : Vous ne 
mourrez certainement pas ; 
5 mais il sait qu’au jour où vous en 
mangerez, vos yeux s’ouvriront et vous 
serez comme des Dieux (élohïm), 
connaissant la justice et le mal. 
6 Et quand la femme vit que l’arbre était 
désirable à manger et qu’il était agréable 
aux yeux et que l’arbre était désirable pour 
devenir intelligent ; et elle prit de son fruit 
et en mangea, et elle en donna aussi à son 
mari qui était avec elle, et il en mangea. 
7 Et les yeux de tous deux s’ouvrirent et ils 
connurent qu’ils avaient péchés ; et qu’ils ils 
avaient violés les lois de Yahweh. Ils 
n’avaient pas obéis aux lois de Yahweh et 
ils avaient peur. 
8 Alors ils entendirent de la voie de 
Yahweh, en accord avec la parole de 
Yahweh, les lois et les prophètes proclamés 
dans le jardin. Et Adam et sa femme se 
cachèrent loin de la présence de Yahweh, 
entre des arbres du jardin. 
  
Un peu avant j’ai dit que la violence 
est une violence contre nous même : 

 
Deutéronome 30 :17-19 –  
17 Mais si ton cœur se détourne et que tu 
n’obéisses pas et que tu te laisses entraîner 
à te soumettre devant des dieux (élohïm) et 
à les servir en les adorant, 
18 je vous déclare aujourd’hui que 
certainement vous périrez ; vous ne 
prolongerez pas vos jours sur la terre où tu 

vas entrer en passant le Yardan, pour en 
prendre possession. 
19 Je prends aujourd’hui à témoins contre 
vous le ciel et la terre : j’ai mis devant toi la 
vie et la mort, la bénédiction et la 
malédiction ; 
Car vous êtes libres de faire votre propre 
choix entre ce qui est juste et mauvais- 
choisis donc la vie, afin que tu vives, toi et 
tes enfants, 
 
Dans le verset 19 Yahweh nous parle 
on ne peut plus clairement : Je prends 
aujourd’hui  à témoins contre vous le 
ciel et la terre – choisis : la vie ou la 
mort ! 

 
Même une personne qui n’est pas du 
tout croyante connaît les notions qui 
émanent des lois de Yahweh que nous 
trouvons dans la Bible, et toute 
personne reconnaît à travers ces lois 
ce qu’est bien et ce qu’est mal. 
Faire ou ne pas faire ce qu’est bien ou 
ce qu’est mal est une affaire de choix 
personnel. Ce n’est pas par un 
« malheureux concours de 
circonstances » que nous faisons des 
choses, mais c’est parce que nous 
décidons de choisir ou de ne pas 
choisir. Quoi que nous fassions, nous 
sommes libres de choisir, de décider 
et donc responsables. Ainsi nous 
sommes responsables de nos 
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réactions, de nos violences et de nos 
actes. 
En fin de compte, nous sommes jugés 
selon ce que nous avons faits et selon 
les paroles que nous avons portées 
envers ou contre les autres. 
La question qui se pose est 
évidemment le jugement que les 
autres portent sur nous. Pourquoi leur 
jugement est de telle ou de telle 
nature ? Est-ce parce qu’ils sont des 
mauvais juges, méchants ? Ou est-ce 
que c’est plutôt par rapport à notre 
comportement ? 

Un seul nous juge ! 
Nous ne devons pas regarder les 
autres quand ils nous jugent, mais 
nous-mêmes. Peu importent les 
autres en ce qui concerne notre 
justice : 
Deutéronome 6 : 25 – 
25 Et ce sera là notre justice, que nous 
prenions garde à mettre en pratique tous ces 
commandements en présence de Yahweh 
notre père, ainsi qu’il nous l’a prescrit. 

 
Qu’importe le mauvais jugement 
d’autrui, puisque Yahweh me dit que 
ma justice réside dans le fait que je 
mette en pratique tous Ses 
commandements en Sa présence !  
Soyons clair, le monde est un monde 
violent et injuste parce qu’il ne met 

PAS en pratique les lois et 
commandements de Yahweh.  
Le monde est un monde violent et 
injuste parce qu’il viole sans cesse les 
lois et commandements de Yahweh : 
Proverbes 13:13  
13 Qui méprise la parole, subit la 
destruction ; Mais qui respecte le précepte, 
en est récompensé. 
I Yahchanan (Jean) 5 :19 – 
19. Nous savons que nous sommes à 
Yahweh, et que le monde entier est sous le 
contrôle  du malin. 
 
La violence des hommes prend son 
origine dans la désobéissance, dans la 
révolte née d’un sentiment de 
jalousie. Le résultat de cette jalousie 
était un acte de violence qui entrainait 
la mort : 
Genèse 4 :4-8 –  
4 et Abel, à côté de son offrande des fruits 
de la terre, en fit des premiers-nés de son 
troupeau et de leur graisse. Yahweh honora 
Abel et son offrande ; 
5 mais il ne honora pas Caïn et son offrande. 
Caïn fut très en colère, et sa contenance 
tomba. 
6 Et Yahweh dit à Caïn : Pourquoi es-tu en 
colère, et pourquoi es-tu abattu?  
7 Certainement, si tu agis selon la justice, tu 
seras accepté, et si tu agis injustement, le 
péché se couche à la porte. Le désir du 
péché est avec toi mais tu dois le vaincre. 
8 Puis Caïn adressa la parole à son frère 
Abel ; et il arriva comme ils étaient dans les 
champs, que Caïn se jeta sur son frère Abel, 
et le tua. 
 
Nous connaissons tous le sentiment 
qui s’empare de nous quand nous 
espérons, mais quelqu’un d’autre est 
choisi à notre place et nous sommes 
refusés. C’est ici un terrible 
sentiment, parfois humiliant qui peut 
susciter des réactions violentes 
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comme nous le voyons dans les 
versets précédents. 
Si Caïn n’avait pas regardé son frère 
Abel, mais s’il s’était sondé lui-même 
dans son coin, il aurait probablement 
trouvé la raison pourquoi il n’était pas 
agrée et choisi.  
Quand nous sommes dans la 
violence, nous sommes à la place de 
Caïn. Le désir du péché est alors avec 
nous, et nous devons le vaincre. 

Repentance 
Comment pouvons-nous vaincre le 
désir du péché ?  
Actes 3 :19 
19. Repentez-vous donc et convertissez-
vous, pour que vos péchés soient effacés, 
afin que des temps de rafraîchissement 
puissent venir de la présence de Yahweh, 
 
Se repentir de ses péchés, cela veut 
simplement dire de regretter nos 
transgressions et notre iniquité. 
Le péché est simplement défini ainsi 
dans la Bible : 
I Yahchanan (Jean) 3: 4 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le 
péché est la transgression de la loi. 
 
Le mot iniquité se trouve dans : 
1 Jean  1 :9 – (Bible Segond 1910) 
9. Si nous confessons nos péchés, il est 
fidèle et juste pour nous les pardonner, et 
pour nous purifier de toute iniquité.  
  
Dans le dictionnaire grec de James 
Strong nous trouvons que le mot 
iniquité est traduit du mot grec G458 
anomia :  
G458 anomia, de G459 ; illégalité, 
par extension violation de la loi ou 
(gén.) Méchanceté :-iniquité, x 
transgressions (de) la loi, injustice, 
comportement injuste. 

G459  anomos, de 1 (en tant que 
particule négatif, et 3551 ; sans loi, 
par extension (nég.) pas sujet à la loi 
(juive), (par implication un païen) ou 
(pos.) méchant :- sans loi, hors la loi, 
transgresseur, illégal, méchant. 
 
Ce que nous devons comprendre 
après tout, c’est que ce n’est pas parce 
que nous ne croyons pas une chose, 
qu’elle ne serait pas ce qu’elle est. En 
d’autres mots malgré que nous 
continuions à ignorer les lois et 
commandements de Yahweh, les 
conséquences annoncées viendront 
sur nous. Avant toute chose ce n’est 
pas une menace que Yahweh nous 
fait, mais une promesse : 
Deutéronome 28 :1-14 – 
1 Et il arrivera que si tu écoutes 
diligemment la voix de Yahweh ton Père, en 
ayant soin de mettre en pratique toutes les 
lois que je te prescris aujourd’hui, Yahweh 
ton Père t’élèvera par-dessus toutes les 
nations de la terre en tant que rois et prêtres. 
2 Et toutes les bénédictions que voici 
viendront sur toi et t’accompagneront, si tu 
obéis à la voix de Yahweh ton Père. 
3 Tu seras béni dans la ville et tu seras béni 
dans le pays. 
4 Béni sera le fruit de tes entrailles et le fruit 
de ton sol et les jeunes de tes troupeaux, les 
veaux de tes troupeaux et les agneaux de tes 
brebis. 
5 Bénies seront ta corbeille et ta grange. 
6 Tu seras béni à ton entrée et tu seras béni 
à ta sortie. 
7 Yahweh fera que tes ennemis qui 
s’élèveront contre toi seront vaincus devant 
toi ;  ils sortiront contre toi d’une seule 
direction, et par sept directions ils 
s’enfuiront devant toi. 
8 Yahweh t’enverra la bénédiction dans tes 
granges et greniers et dans tout ce à quoi tu 
mettras la main ; Yahweh te bénira dans le 
pays que Yahweh ton Père te donne. 
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9 Yahweh t’établira comme son peuple 
saint, pour lui, ainsi qu’il te la promis par 
vœu, si tu gardes les lois de Yahweh ton 
Père et si tu marches dans toutes ses voies ; 
10 Alors tous les peuples de la terre verront 
que vous êtes appelés par le nom de 
Yahweh, et ils te craindront. 
11 Yahweh te fera déborder de biens par le 
fruit de tes entrailles, le fruit de tes 
troupeaux et le fruit de ton sol, sur le sol que 
Yahweh fait vœu à tes pères de te donner. 
12 Yahweh t’ouvrira le ciel, le grenier de 
son bon trésor, pour donner en son temps la 
pluie à la terre et pour bénir toute l’œuvre 
de tes mains. Et tu prêteras à de nombreuses 
nations, mais toi tu n’emprunteras pas. 
13 Yahweh fera de toi la tête et non à la 
queue. Tu ne seras jamais qu’en haut, et tu 
ne seras jamais en bas, si tu obéis aux Lois 
de Yahweh ton Père que je te commande 
aujourd’hui, les observant et les mettant en 
pratique, 
14 si tu observes et mets en pratique toutes 
les lois de Yahweh et si tu ne te détournes  
pas de toutes les lois que je te commande 
aujourd’hui, pour suivre d’autres dieux 
(élohïm) et les servir. 

Le refus 
Il faut être atteint de stupidité 
générale pour refuser une telle offre 
pour prendre ceci : 
Deutéronome 28 :15-35 -  
15 Mais si tu n'obéis pas à la loi de Yahweh, 
ton Père, si tu n'observes pas et ne mets pas 
en pratique tous ses commandements et 
toutes ses lois que je te prescris aujourd'hui, 
voici toutes les malédictions qui viendront 
sur toi et d’accompagneront : 
16 Tu seras maudit dans la ville, et tu seras 
maudit dans les champs. 
17 Ta corbeille et ta grange seront maudites. 
18 Le fruit de ton corps, le fruit de ton sol, 
les portées de ton gros et de ton menu bétail, 
toutes ces choses seront maudites. 
19 Tu seras maudit à ton arrivée, et tu seras 
maudit à ton départ. 
20 Yahweh enverra contre toi les 
malédictions, la confusion et la menace, au 
milieu de toutes tes entreprises, jusqu'à ce 
que tu sois détruit et  que  tu sois 

promptement victime de la ruine, à cause de 
la méchanceté que tu as faite en 
m’abandonnant. 
21 Yahweh attachera à toi les plaies, jusqu'à 
ce qu'elles te consument dans le pays dont 
tu vas entrer en possession. 
22 Yahweh te frappera de consomption, de 
fièvre, d'inflammation, de chaleur brûlante, 
de l’épée, d’explosion et de mildiou, qui 
seront avec toi jusqu'à ce que tu périsses. 
23 Le ciel sur ta tête sera d'airain, et la terre 
sous toi sera de fer. 
24 Yahweh enverra pour pluie à ton pays de 
la poussière et de la poudre ; il en descendra 
du ciel sur toi jusqu'à ce que tu sois détruit. 
25 Yahweh te mettra dans la défaite devant 
tes ennemis ; tu sortiras contre eux par un 
seul chemin, et tu t'enfuiras devant eux par 
sept chemins ; et tu seras un objet d'effroi 
pour tous les royaumes de la terre. 
26 Ton cadavre sera la pâture de tous les 
oiseaux du ciel et des bêtes de la terre ; et il 
n'y aura personne pour les troubler. 
27 Yahweh te frappera de l'ulcère d'Égypte, 
d'hémorroïdes, de gale et de démangeaison, 
dont tu ne pourras guérir. 
28 Yahweh te frappera de délire, 
d'aveuglement (spirituel), de confusion 
d'esprit, 
29 et tu tâtonneras en plein midi comme 
l'aveugle dans l'obscurité (réduit à 
l’impuissance), tu n'auras point de succès 
dans quoi que tu fasses, et tu seras tous les 
jours opprimé, et volé, et il n'y aura 
personne pour venir à ton secours. 
30 Tu auras une fiancée, et un autre homme 
couchera avec elle ; tu bâtiras une maison, 
et tu ne l'habiteras pas ; tu planteras une 
vigne, mais tu ne la vendangeras pas. 
31 Ton bœuf sera égorgé devant tes yeux, et 
tu n'en mangeras pas de sa viande ; ton âne 
sera enlevé devant toi par la force, et il ne te 
sera pas rendu ; tes brebis seront données à 
tes ennemis, et il n'y aura personne pour 
venir à leur secours. 
32 Tes fils et tes filles seront livrés à un 
autre peuple, tes yeux le verront et 
languiront tout le jour après eux, et ta main 
sera sans force. 
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33 Un peuple que tu n'auras point connu 
mangera le fruit de ton sol et tout le produit 
de ton travail, et tu seras tous les jours 
opprimé et écrasé. 
34 Le spectacle que tu auras sous les yeux 
te jettera dans le délire. 
35 Yahweh te frappera aux genoux et aux 
cuisses d'un ulcère malin dont tu ne pourras 
guérir, il te frappera depuis la plante du pied 
jusqu'au sommet de la tête. 

Le choix de désobéir 
L’écrasante majorité de l’humanité a 
choisi de désobéir à Yahweh, et les 
hommes sont en train de réaliser 
qu’ils vont dans le mur. 
Les choses décrites dans  
Deutéronome 28 :15-35 sont subies 
par une grande majorité des hommes. 

 
 Ce n’est pas parce que certains 
arrivent à apparemment s’en sortir 
qu’ils ont des bénédictions de 
Yahweh. Le fruit et les richesses 
obtenues par l’oppression et dans le 
péché ne sont qu’un leurre de Satan 
qui veut nous faire croire que nous 
pouvons bien vivre. Satan veut nous 
détourner ainsi de la voie de Yahweh 
pour aller dans ses voies. 

 

L’homme sera violent contre les 
autres et ainsi contre lui-même, tant 
qu’il ne détournera pas ses pas du 
chemin du péché pour marcher dans 
la justice.  
La justice n’est pas la même chose 
que la justification. Nous avons la 
justification par Yahshua le Messie et 
cette justification nous permet de 
nouveau de nous adresser à notre 
Père. Avant la venue du Messie cela 
était devenu impossible, puisque il 
n’y avait plus de souverain 
sacrificateur sans péché.  
Yahshua le Messie avait dit aux 
Pharisiens et scribes : 
Yahchanan (Jean) 7 :19 –  
19. Moshé ne vous a-t-il pas donné la loi ? 
Mais nul de vous n’observe la loi. Pourquoi 
cherchez-vous à me faire mourir? 
 
Nul d’eux n’était sans péché par le 
fait de transgresser la loi. Qui aurait 
pu intercéder auprès de Yahweh dans 
une situation telle ? PERSONNE ! 
Isayah (Esaïe) 59 : 2 – 
2 Mais ce sont vos propres iniquités qui ont 
mis une séparation entre vous et votre père;  
ce sont vos propres péchés qui vous cachent 
sa face, ainsi il ne vous écoute pas.  
 
Yahweh n’écoute pas les personnes 
qui vivent dans l’iniquité, dans la 
transgression de ses lois. La 
transgression des lois met une 
séparation entre Yahweh et l’homme. 
Le péché cache à l’homme la face de 
Yahweh. C’est pour cela qu’Il 
n’écoute pas. 
Mais nous savons que nous avons un 
sacrifice pour toujours et un 
Souverain Sacrificateur qui est sans 
péché, sans défaut et sans tâche et 
dont nous savons qu’il nous justifie 
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devant Yahweh, parce que nous 
croyons en lui. Yahshua est notre 
sacrifice pour nos péchés et notre 
Souverain Sacrificateur qui intercède 
pour nous auprès de Yahweh. 
Yahweh nous écoute de nouveau si 
nous nous repentons et si nous venons 
lui demander pardon pour nos péchés 
au nom de Yahshua le Messie. 
Nous devons nous repentir de nos 
transgressions de la loi (péché 1Jean 
4 :3) et nous devons nous convertir à 
la pratique de la justice de Yahweh 
(loi). 
Actes 3 :19 
19. Repentez-vous donc et convertissez-
vous, pour que vos péchés soient effacés, 
afin que des temps de rafraîchissement 
puissent venir de la présence de Yahweh, 
 
La Bible ne dit définitivement pas 
que la loi et les commandements 
(préceptes) ne soit plus à pratiquer. Ni 
le Messie, ni aucun disciple, ni aucun 
apôtre n’ont affirmé quelque chose 
allant dans ce sens. 

Je suis Yahweh, 
je ne change pas 

Malakyah (Malachie) 3 :6 

 
Regardez ces quelques versets et 
réfléchissez si Yahshua le Messie dit 
ici de ne plus obéir à la loi de 
Yahweh: 
Mattithyah (Matthieu) 5 : 17-20 – 
17. Ne pensez même pas que je sois venu 
pour démolir la loi ou les prophètes ; je suis 
venu non pour démolir, mais pour établir. 
18. Car, je vous le dis en vérité, tant que le 
ciel et la terre ne passeront point, il ne 
disparaîtra pas de la loi un seul iota la plus 
petite des lettres, jusqu’à ce que tout soit 
arrivé. 

19. Celui donc qui transgressera l’une de 
ces plus petites lois, et qui enseignera aux 
hommes à faire de même, sera appelé le plus 
petit dans le royaume des cieux;  mais celui 
qui les observera, et qui enseignera à les 
observer, celui-là sera appelé grand dans le 
royaume des cieux. 
20. Car, je vous le dis, si votre justice ne 
dépasse pas la justice des scribes et des 
pharisiens, vous n’entrerez certainement 
pas dans le Royaume de Yahweh. 
 
Regardez ces versets de l’apôtre 
Shaul (Paul) et réfléchissez s’il dit 
qu’il ne faille plus obéir à la loi : 
Romains 2 :13 – 
13. Ce ne sont pas, en effet, ceux qui 
écoutent la loi qui sont justes devant 
Yahweh, mais ce sont ceux qui la mettent en 
pratique qui seront justifiés. 
Romains 3 :31- 
31. Anéantissons-nous donc la loi par la 
foi ? Loin de la !  Au contraire, nous 
confirmons la loi. 
Romains 6 : 1-2, 14-16, 23 – 
1. Que dirons-nous donc ? Continuerons-
nous à pécher, afin que la grâce abonde?  
(1 Jean 3 :4) 
2. Loin de là ! Comment vivrions-nous qui 
sommes morts au péché, encore dans le 
péché? 
Romains 7 :7- 
7. Quoi ? Peut quelqu’un de nous dire que 
la loi est péché ? Non ! Loin de la ! Mais au 
contraire je n’ai connu le péché 
transgression de la loi  que par la loi. Car je 
n’aurais pas connu la convoitise, si la loi 
n’eût dit : Tu ne convoiteras point. 
Romains 7 :12- 
12. La loi donc est sainte,  et le 
commandement est saint, droit et juste. 
Romains 7 :14- 
14. Nous savons, en effet, que la loi est 
spirituelle ; mais moi, j’étais charnel, 
vendu, sous la puissance du péché. 
 
L’apôtre Yahchanan (Jean) a été 
inspiré d’écrire : 
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I Yahchanan (Jean) 2 :3-4, 7, 28-29 – 
3. Si nous gardons ses lois,  par là nous 
savons que nous l’avons connu. 
4. Celui qui dit : Je l’ai connu, et qui ne 
garde pas ses commandements, est un 
menteur, et la vérité n’est point en lui. 
7. Bien-aimés, ce ne sont pas des lois 
nouvelles que je vous écris, mais une loi  
ancienne que vous avez eu dès le 
commencement ; cette loi ancienne, c’est la 
loi que vous avez entendue depuis le 
commencement. 
28 Et maintenant, petits enfants, demeurez 
en lui ; afin que, lorsqu'il paraîtra, nous 
ayons de l'assurance, et qu'à son avènement 
nous ne soyons pas couverts de honte 
devant lui. 
29 Si vous savez qu'il est juste, reconnaissez 
que quiconque pratique la justice est né de 
lui. (Deut. 6 :25) 
I Yahchanan (Jean) 3:1, 4, 7-8 – 
1. Voici, quel amour le Père nous a 
témoigné, pour que nous soyons appelés fils 
de Yahweh ! Si le monde ne nous connaît 
pas, c’est qu’il ne l’a pas connu. 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le 
péché est la transgression de la loi. 
7. Petits enfants, que personne ne vous 
séduise. Celui qui pratique la justice est 
juste, comme lui-même est juste. 
8. Celui qui pèche est du diable, car le diable 
pèche dès le commencement. Le Fils de 
Yahweh fut manifeste afin de détruire les 
œuvres du diable. 
 
Comment certains ont succombés à 
cette séduction satanique que la loi et 
les commandements de Yahweh ne 
soient plus ni à enseigner ni à 
pratiquer ? 
 
Regardez les fléaux que Yahweh a 
promis pour le fait de l’abandonner et 
de se détourner de Ses lois :   
Deutéronome 28 :28 –  
28 Yahweh te frappera de délire, 
d'aveuglement (spirituel), de confusion 
d'esprit, 

Croyez-vous que quelqu’un qui est 
frappé de délire, d’aveuglement 
spirituel et de confusion s’esprit 
reconnaisse qu’il soit frappé de ces 
fléaux ? 
Bien sûr que non. Ces personnes qui 
enseignent contre Yahweh, contre 
Yahshua le Messie et contre les 
prophètes et apôtres ont fait un choix. 
Ils ont choisi la voie des dieux :  
Genèse 3 :5 – 
5 mais il sait qu’au jour où vous en 
mangerez, vos yeux s’ouvriront et vous 
serez comme des Dieux (élohïm), 
connaissant la justice et le mal. 
 
Ils ont connaissance de la justice et du 
mal (qu’ils pratiquent et enseignent), 
et ils continuent d’enseigner contre 
les lois de Yahweh et contre Son 
nom, contre Yahshua le Messie et 
contre son nom, contre les prophètes 
et contre les apôtres, parce qu’ils ont 
fait ce choix. Ils ont revêtu un habit 
de lumière pour séduire la terre 
entière : 
II Corinthiens 11 : 13-15 – 
13. Ces hommes-là sont de faux apôtres, des 
ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres du 
Messie. 
14. Et cela n’est pas étonnant, puisque Satan 
elle-même se déguise en ange de lumière. 
15. Il n’est donc pas étrange que ses 
ministres aussi se déguisent en ministres de 
justice. Leur fin sera selon leurs œuvres. 
Révélation (Apocalypse) 12 :9 – 
9. Et il fut précipitée, le grand dragon, le 
serpent ancien, appelé le diable et Satan ; 
celui qui séduit toute la terre, il fut précipité 
sur la terre, et ses anges furent précipités 
avec lui. 
 
N’écoutez pas une autre voix que 
celle de Yahweh.  
Les disciples de l’adversaire vous 
racontent qu’ils détiennent la vérité. 
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Regardez ce que produit leur vérité 
dans le monde et autour de vous. 
C’est le même produit depuis des 
milliers d’années ! 
Ce que vous voyez est le fruit de la 
désobéissance, de la révolte, de la 
désinformation, de l’enseignement 
systématique contre la vérité de 
Yahweh et de Yahshua.  
La loi de Yahweh est parfaite, aurait 
Il fait quelque chose qui est mieux 
que parfait pour anéantir ce qu’Il 
avait créé parfait ? En tout cas c’est 
ce qu’affirment les prêcheurs du 
monde. Dans le verset 8 du Psaume 
19 nous voyons que la loi de Yahweh 
est parfaite : 
Psaume 19 :8-14 – 
8 La loi de Yahweh est parfaite ; elle 
convertit toute la personne ; Le témoignage 
de Yahweh est sûr ; il donne la sagesse au 
simple ; 
9 Les ordonnances de Yahweh sont droites 
elles réjouissent le cœur ; Le 
commandement de Yahweh est pur ; il 
éclaire les yeux ; 
10 La crainte de Yahweh est pure ; elle 
subsiste à toujours ; Les jugements de 
Yahweh ne sont que vérité ; ils sont justes, 
les uns comme les autres. 
11 Ils sont plus désirables que l’or, que 
beaucoup d’or fin, et plus doux que le miel 
et que ce qui découle des rayons de miel. 
12 Aussi ton serviteur en est-il éclairé ; Il y 
a, à les garder, une grande récompense. 

13 Qui est-ce qui connaît ses fautes 
commises par erreur? Pardonne-moi celles 
que j’ignore ! 
14 Préserve aussi ton serviteur des péchés 
volontaires. Qu’ils ne dominent point sur 
moi ! Alors je serai sans reproche, innocent 
de grandes transgressions. 
  
Nous voyons ici dans les versets de ce 
magnifique Psaume 19 l’attitude du 
serviteur de Yahweh.  
 
Puis Yahshua a dit de la loi : 
Yahchanan (Jean) 12 :50 –  
50 Et je sais que ses commandements sont 
la vie éternelle. C'est pourquoi les choses 
que je dis, je les dis comme le Père me les a 
dites. 
 
Yahshua a dit les choses comme le 
Père les a dites : 
Deutéronome 6 : 25 – 
25 Et ce sera là notre justice, que nous 
prenions garde à mettre en pratique tous ces 
commandements en présence de Yahweh 
notre père, ainsi qu’il nous l’a prescrit. 
 
Puisse Yahweh bénir votre 
entendement 
F.R. nommé Shalomon de la Maison 
de Yahweh 
 
info@la-maison-de-yahweh.com

  


